

Toti Martínez de Lezea habla de su último libro esta tarde en Lesaka

La escritora gasteiztarra Toti Martínez de Lezea pasará esta tarde por la biblioteca del Colegio Público Irain de Lesaka para hablar de sus últimas obras. Su primera cita será a las 14.30 con el alumnado del centro, en una reunión en la que la escritora hablará sobre su último libro infantil, titulado 'Nur y la isla de las tortugas'. Más tarde, a las 16.30 ofrecerá una conferencia abierta al público en la que hablará de su libro 'La cadena rota' y repasará toda su obra y trayectoria como escritora.

Cabe destacar que la historia que se cuenta en 'La cadena rota' discurre en el entorno de Lesaka, con lo que resultará especialmente interesante para los asistentes. Es una historia que nos traslada a la localidad labortana de Sara durante la revolución francesa para contar una historia de amores prohibidos, tragedia, venganza y mucho más. Como de costumbre, la escritora se mueve como pez en el agua de la novela histórica y entre las idas y venidas de Joantto, Gehexan y Mari se narran las dificultades de la vida en la frontera de Bortziriak en el periodo más convulso de Francia. Independientemente de lo que Martínez de Lezea pueda contar de la gestación de esta novela, el repaso a su obra no tiene desperdicio, desde 'La calle de la Judería' hasta 'Veneno para la Corona' pasando por más de treinta obras de categoría más que notable. Escritora de prestigio, traductora, guionista y actriz -es una de las fundadoras del grupo Kukubiltxo - la presencia de Toti Martínez de Lezea esta tarde en Lesaka se convierte en una oportunidad que los amantes de la cultura con mayúsculas no se pueden perder.